

In der Sparte Rhönradturnen sind derzeit 20 Turnerinnen und

Die Teilnehmer sind in unterschiedliche Alters- und Leistungsgruppen eingeteilt. Die Kinder und Jugendlichen trainieren immer Donnerstags ab 16.30 Uhr in der Turnhalle der Stiftlandrealschule.

Die erwachsenen Turnerinnen Samstag oder Sonntag unter der Leitung von Jessika Mark.

Als Übungsleiter in den Trainingsstunden sind dabei: Katrin Stark, Jessika Mark, Johanna Neumann, Marika Rustler sowie als Helfer Sophie Schöffel.

Mit diesem jungen Team ist ein effektives und zielorientiertes Training möglich. Danke für eure zuverlässige Mitarbeit.

Viele für unseren Sport wichtige Grundlagen werden von meinen Übungsleiterkolleginnen im Mädchenturnen oder noch früher beim Familienturnen gelernt und geübt. Super, vielen Dank dafür.

Rhönradturnen ist Leistungssport. Dafür ist Kraft und Beweglichkeit ein absolutes Muss. Die ersten Anfänge beim Turnen sind relativ einfach. Und dann kommt ein großer Sprung der entscheidet ob die Turnerin sich weiter entwickelt, mutig ist und genügend Vertrauen zu ihrer Trainerin hat um die folgenden schwierigen Übungsteile zu erlernen. Hier handelt es sich um Übungen ohne Bindung oder dezentrale Teile welche am und nicht im Rad geturnt werden.

Ein Highlight im Jahr 2023 – wir waren wieder beim Seniorenfasching eingeladen und haben mit unseren größeren Turnerinnen eine sehr gelungene Vorführung präsentiert, was beim Publikum sehr gut ankam und mit großem Applaus belohnt wurde.

Vielen Dank sage ich unserem Hausmeister Herrn Michael Haberkorn für die sehr gute Zusammenarbeit und seine Unterstützung.